
一 般 質 問

第５４８回北谷町議会定例会

質問者：津嘉山えり子

2024年 9月 3日　現在 <11>

月 日 質問事項 質問要旨 質問の相手

9 24 １　平和之塔の駐車場整備に

ついて

　令和５年３月定例会の一般質問において伺った

「平和之塔の駐車場整備」について再度伺う。町

としては、敷地内に駐車場がなく、町民が足を運

びにくい状況は認識しているが周辺には住宅が隣

接し、駐車場の整備に取り組むことは難しい状況

であり、Ｃ－ＢＵＳの停留所の設置を調整してい

ると答弁があった。

（１）Ｃ－ＢＵＳのバス停が設置されたか伺う。

（２）今年の平和之塔での慰霊祭にＣ－ＢＵＳを

利用した参加者がおられたか伺う。

（３）児童生徒が「平和教育」で平和之塔を訪れ

た小・中学校はあるか伺う。

町長

２　北谷町の文化財について 北谷町には多くの文化財があると思う。北谷町の

文化財について伺う。

（１）文化財の種類について伺う。

（２）北谷町内には文化財に指定されたものはあ

るか伺う。

町長

３　公園整備について （１）今年の梅雨はかなりの大雨だった。町内で

も多くの被害があったと思われる。

①桃原公園の土砂が崩れてきているように見受け

られる。調査確認は済んでいるか伺う。

②同じく北谷町東側斜面に作られている謝苅公

園、北玉公園、宇地原公園の調査確認は行ったか

伺う。

（２）令和６年３月定例会の一般質問で伺ったイ

ンクルーシブ公園について前向きに検討するとの

答弁を頂いたがその後の見解を伺う。

町長

４　北谷町の保育・教育につ

いて

（１）こども家庭庁は２０２５年度に子ども・子

育て支援法に基づく地域子ども・子育て支援事業

として制度化し２０２６年度から新たな給付とし

て全国の自治体において「子ども誰でも通園制

度」を実施できるよう所要の法案を国会に提出し

ているが、北谷町の取組の考えを伺う。

（２）子どもの防災について保育園児、児童生徒

までの防災訓練について伺う。

①保育園から中学校まで日頃から取り組んでいる

防災への取組はあるか伺う。

②その内容を伺う。

③災害が起きた時、各保育園、幼稚園、小学校低

学年が無理せず避難できる避難所は確保できてい

町長・

教育長
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るか伺う。

（３）文部科学省の調査で空き教室等を利用し学

校内で不登校の児童生徒をサポートする「校内教

育支援センター」の全国設置率が４６．１％、沖

縄県は４８．６％だったことがわかった。

①本町の小中学校の設置率を伺う。

②本町の不登校児童生徒の人数を伺う。

9 24 ５　北谷町「人口ビジョン」

「まち・ひと・しごと創生総

合戦略」について

　北谷町「人口ビジョン」について本町の課題点

は子どもを産み育てる世代の他市町村への流出だ

と思う。

（１）過去５年間の２０代から３０代の人口の推

移を伺う。

（２）過去５年間の０歳児から２歳児の人口の推

移を伺う。

町長

６　北谷町パークゴルフ場に

ついて

　６月議会で他議員からもあったが、パークゴル

フ場の団体予約を現在の２０人から１２人程にで

きないか伺う。

町長


